
Erster Beigeordneter Dr. Knauber teilt mit, dass entgegen der in den Erläuterungen dargelegten 
Ankündigung nach wie vor keine Mitteilung der Bezirksregierung betr. des weiteren Vorgehens 
in Sachen Albert-Schweitzer- Schule vorlag. 


